

Dominicana y Argentina realizan donación para víctimas de gran incendio en Cuba (+Foto)



**Medicamentos y alimentos se envían desde Dominicana.
Foto tomada de Prensa Latina**

La Habana, 14 ago (RHC) Los Gobiernos de República Dominicana y Argentina manifiestan su solidaridad con los damnificados del incendio de grandes proporciones ocurrido en la zona industrial de Matanzas, Cuba, a los que socorrerán con donaciones de medicamentos y alimentos.

La [ayuda de Dominicana](#) que partió este domingo, vía aérea, con destino a La Habana, incluye cerca de dos toneladas de medicamentos y casi ocho de alimentos, entre los cuales están productos agrícolas y harina de maíz nacional.

Entre lunes y martes saldrá otra carga, igualmente transportada en avión.

Por su parte, organizaciones dominicanas y cubanos residentes en el país caribeño llevan a cabo una campaña de recolección de medicamentos y otros productos sanitarios, a la cual se sumaron los integrantes de la Misión Estatal de la isla en la nación quisqueyana.

Mientras, [el canciller de Argentina, Santiago Cafiero](#) informó que su país enviará a Cuba una primera carga de 2,7 toneladas de insumos sanitarios como muestra de solidaridad tras el gran incendio en la Base matancera de Supertanqueros.

El ministro de Relaciones Exteriores precisó en Twitter que la donación se realizará el lunes a través de los Cascos Blancos, y estará seguida de otras el jueves y el viernes de la misma semana.

Foto tomada de Prensa Latina

Image not found or type unknown

Durante los últimos días, varias organizaciones como el Frente Grande y Somos Barrios de Pie manifestaron su apoyo al Gobierno y pueblo de la isla, y expresaron su confianza en que Cuba superará estos difíciles momentos.

El Movimiento Argentino de Solidaridad, la Agrupación de Graduados en la mayor isla de las Antillas y la Unión de Residentes Cubanos iniciaron una campaña para reunir insumos y medicamentos destinados a atender a los lesionados durante el enfrentamiento al fuego.

Estas donaciones se unirán a los cientos de envíos que llegaron en los últimos días a Cuba desde distintas latitudes y con el mismo fin.

El incendio comenzó el 5 de este mes tras una descarga eléctrica y fueron reportados más de 100 heridos, dos bomberos fallecidos y 14 desaparecidos. **(Fuentes: PL)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/296550-dominicana-y-argentina-realizan-donacion-para-victimas-de-gran-incendio-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba